

Un tour en ville à la découverte de sports insolites

L'équipe de France de "pétanque sur glace", exclusivement vausienne, a été sacrée en Autriche le mois dernier

L'eisstock, plus communément appelé "pétanque sur glace", fait son grand retour sur le devant de la scène. Depuis plusieurs années, cette discipline ancestrale, proche du curling, se fait petit à petit une place en France, ainsi que dans le monde entier. Originale d'Allemagne, l'eisstock est un jeu collectif qui se pratique sur la glace mais également sur l'asphalte, en été. Les règles sont assez simples : deux équipes de quatre joueurs, munies de disques (eisstock), s'affrontent l'une contre l'autre. Les disques possèdent une poignée de 30 cm et ils pèsent 4,3 kilos. Le but est de les lancer le plus près possible d'un palet en caoutchouc de 12 cm de diamètre qui fait office de "cochonnet", et qui est à 25 mètres environ de la zone de lancer. La partie se joue en 6 manches, l'équipe qui a le plus de points à la fin gagne.

Aux JO de Pékin en 2022

L'eisstock dispose de sa propre fédération depuis 1983. Les championnats du monde volent le jour la même année. Ces challenges se déroulent tous les deux ans et sont composés de 5 disciplines différentes : la team équipe, la team cible, l'individuel cible, la team lancer distance et l'individuel lancer distance. L'épreuve reine est celle de la team cible. Elle est composée de 2 groupes : le groupe A avec les 12 meilleures nations des derniers championnats mondiaux, et le groupe B avec les 11 ou 12 derniers au classement de ces mêmes défis.



Eisstock : champions du monde !

La patinoire d'Avignon est à la fois le lieu d'entraînement des Bleus et le siège de la Fédération française de la discipline. L'équipe nationale (►) a été sacrée championne du monde (groupe B) pour la première fois le mois dernier en Autriche.

PHOTOS CYRIL HÉLY

Cette année, les Bleus ont remporté ce championnat du monde par équipe, dans le groupe B. La formation française n'est autre que l'équipe d'Avignon/Violès, qui s'entraîne à la patinoire de la Cité des papes. C'est la première fois qu'elle gagne cette compétition prestigieuse ! "Je suis ravi de notre palmarès. On a travaillé dur pendant plus de 7 mois pour en arriver là", confie Christophe Chabaud, le coach et président de la Fédération française de pétanque sur glace.

Un titre de champion du monde qui permet d'accéder directement au groupe A lors du prochain championnat mondial, qui se déroulera en 2020 à Cologne, en Allemagne. "C'est la première fois de sa jeune histoire que l'équipe de France accède au groupe A", s'enthousiasme encore le coach. De plus, ces mondiaux seront qualificatifs pour les Jeux olympiques de Pékin. Le CIO devrait en effet officialiser au mois de juin prochain l'entrée de l'eisstock aux JO de 2022. Deborah MASTROIANNI

